

Índice de Incertidumbre Económica (IEC)

Febrero de 2017

- El IEC de febrero registró un valor de 139, inferior al 158 de enero, similar al promedio del año 2016 (138) y superior a la media del periodo entre enero 2007 y febrero 2017 (102).
- Factores externos e internos explican el valor del IEC de febrero, entre estos factores destaca en el plano internacional la incertidumbre asociada al futuro político y económico de Europa.

Con un valor de 139, el índice de Incertidumbre Económica (IEC) disminuyó respecto a la medición del mes previo (158); sin embargo, se mantuvo en niveles similares a lo registrado en promedio durante el año 2016 (138).

Al computar el índice como promedio móvil anual se observa que seguimos estando en un escenario de alto nivel de incertidumbre en términos históricos: los valores de los últimos meses son considerablemente superiores al promedio histórico de 102 (ene-07/ feb-17).

La incertidumbre a la que se vio enfrentada la economía chilena en febrero tuvo más causas externas que internas (60% v/s 40%).

En el ámbito interno, destaca la incertidumbre asociada al futuro de la Isapre MasVida y la evolución de la huelga en Escondida. Aunque menor que en meses anteriores, sigue habiendo menciones a el incierto panorama de crecimiento del país.

En el plano internacional, las menciones se concentran en las políticas del Presidente Trump y en el escenario político-económico que viven los países de Europa del Oeste (especialmente, Francia, Alemania e Italia).

